

POLSEK

Kombes Nadi Chaidir: Jangan Takut dengan Polisi, Kami Pelayan dan Pelindung Masyarakat!

solmi - JAMBI.POLSEK.ID

Jun 16, 2023 - 13:09



Foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - "Jangan takut dengan polisi, termasuk dengan anggota brimob. Kami adalah pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat!"

Komandan Satuan Brigade Mobil (Brimob) Polda Jambi Komisaris Besar Nadi Chaidir menegaskan hal itu ke hadapan warga yang mengikuti Program Jumat Curhat Polda Jambi di Kantor Desa Lopak Alai, Kecamatan Kumpeh Ulu, Kabupaten Muarojambi, Jumat (16/6).

Saat menggawangi giat Jumat Curhat ke Lopak Alai, Nadi Chaidir melibatkan Danyon A Pelopor Kopol Lego Kardo Sitinjak, Danden Gegana Satbrimob Polda Jambi Kopol Ginda Silalahi, Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Jambi Kopol Mas Edy. dan Kasi Provos Satbrimob.

Di hadapan Kades Lopak Alai Rano, Nadi Chaidir menjelaskan, kedatangan dia dan rombongan bertujuan untuk mendengar masukan, saran, kritik dan berbagai permasalahan yang dikeluhkan masyarakat.

Melalui pertemuan yang berlangsung hangat dan akrab tersebut, warga antusias menyampaikan beberapa aspirasi dan keluh-kesah.

Antara lain berkaitan dengan masalah gangguan kamtibmas di lingkungan desa yang dominan oleh petani peternak dan perikanan air tawar.

"Belakangan ini banyak pencuri mulai dari alat, pakan hingga bibit ikan, maupun sapi dan kambing. Sebenarnya ingin melapor ke kantor kepolisian, namun takut berurusan dengan polisi Pak! " ungkap Husein, pemuka warga setempat dengan mada polos.

Merespon keluhan tersebut, Dansat Brimon Nadi Chaidir secara humanis menegaskan, Brimob Polda Jambi siap membantu warga Desa Lopak Alai untuk menangkap pelaku pencurian dengan cepat.

Ia juga meminta kepada masyarakat jika ada pencurian lebih baik melapor terlebih dahulu ke kantor polisi terdekat.

"Jangan takut dengan polisi, kalau ada masalah sebaiknya langsung lapor," jelas Nadi Chaidir.

Guna memperkuat pemahaman dan sinergi antara masyarakat dan Polri, ke depan akan hadir di tengah masyarakat Lopak Alai untuk menyelenggarakan kegiatan-kegiatan positif. Antara lain berupa penyuluhan bidang hukum, serta memberikan inovasi, motivasi dan edukasi untuk mewujudkan kemajuan dan kondusivitas kamtibmas.(UTI)